
1 

 

Brûlons les riches ! 

Réponse à Marie-Noëlle Lienemann 

J’ai reçu ce mail. On me demande d’y répondre. Je réponds. 

Bonjour chers amis, 

Nous vous demandons de soutenir cet appel de la sénatrice Marie-Noëlle Lienemann: 

http://taxonsles500plusriches.wesign.it/fr.  

Les 500 personnes les plus riches de notre pays ont vu leur richesse s’accroître de 25% en 

un an ! De quoi rassurer tous ces millionnaires et milliardaires qui présentent notre pays 

comme « un enfer fiscal qui n’aimerait pas ceux qui s’enrichissent. » 

On aurait pu s’attendre à ce que le Président de la République (Hollande, ndlr), en ce jour 

du 14 juillet placé historiquement sous le signe de l’égalité, annonce des dispositions fiscales 

pour faire contribuer davantage les plus riches qui manifestement ne connaissent pas la crise. 

Peut-être que le gouvernement saura faire cette annonce le 4 août prochain car une 

République convaincante ne saurait être sans combattre les privilèges. 

La richesse des 500 premières fortunes de France s’établit à 330 milliards d’euros et n’a 

jamais été aussi élevée. Elle a quadruplé en une décennie et représente 16% du produit 

intérieur brut du pays. Un dixième de la richesse est entre les mains d’un cent millième de la 

population. 

La France compte 55 milliardaires, 10 de plus que l’année dernière. Les dix premiers du 

classement ont vu leur fortune croître de 30 milliards en douze mois à 135 milliards (40% du 

total). 

Et tout cela au moment où notre pays connaît une crise qui fragilise les salariés les plus 

modestes, les plus démunis et accroît le chômage, où de nombreuses entreprises connaissent 

des difficultés. On notera au passage que cet enrichissement se fait souvent grâce au versement 

de dividendes substantiels. Or notre pays est l’un de ceux où les dividendes versés sont bien 

supérieurs à ceux octroyés dans les pays développés et en particulier en Allemagne. D’ailleurs 

un rapport du CESE montrait que ce prélèvement de dividendes pénalisait la compétitivité des 

entreprises françaises. C’est rarement souligné, en particulier par ceux qui veulent faire croire, 

à tort, que le « coût » du travail est l’enjeu majeur. 

En tout cas, cette situation montre clairement qu’il est plus qu’urgent d’engager une réforme 

fiscale structurante et de restaurer un impôt progressif, réellement progressif qui contribuera 

à réduire les inégalités de richesses. 

* 

1) Comment ont-ils eu mon adresse e-mail ? 

2) Qui sont ces milliardaires ? Des noms ! Des noms !... 

3) Et si les élus de gauche, à 99% fonctionnaires ou assimilés n’ayant jamais pris une 

responsabilité dans la vie, commençaient par se mouiller eux-mêmes en allant dans le privé 

créer des entreprises et risquer leur argent personnel pour nous montrer de quoi ils sont 

capables, au lieu de donner des conseils à ceux qui n’en ont pas besoin, surtout venant d’eux ?  

Faire payer les riches ! Quand un énergumène de gauche a poussé son cri, c’est comme s’il 

barrissait son orgasme. L’unique jouissance, la secousse ultime qui le fait vibrer. Un braiement 

qu’il partage avec cet autre cri de la bête quand il traite de fasciste quiconque n’est pas de 

gauche ou est antirépublicain. Sans même savoir que le fascisme est une idéologie de gauche 

et qu’en traitant de fasciste ceux qui ne « pensent » pas comme lui, il ne fait que s’insulter lui-

même. Mais une telle nuance n’est pas accessible à un cerveau de gauche confit dans le jus 

aigre de sa médiocrité congénitale.  
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Rappelons tout de même que cette insulte « fasciste » vient des années 1930 en Italie quand 

communistes et fascistes (socialistes) se faisaient une concurrence à mort. La guerre faisait rage 

entre les communistes (État totalitaire mondial marxiste) et les Fascistes prônant l’État 

totalitaire indépendant. Puis l’insulte a été répandue dans le monde entier par les communistes 

eux-mêmes, traitant de fasciste quiconque n’est pas communiste.  

C’est vous, gens de gauche, socialistes et communistes qui les avaient enrichis les 500 plus 

grosses fortunes françaises ; c’est vous républicains, de gauche, de droite ou idiots utiles — 

tous les mêmes — qui leur avaient donné les moyens de s’enrichir, pour certains 

scandaleusement et au-delà de toute décence, quand de plus en plus de Français — de Français 

de France, je précise bien — souffrent de la difficulté de vivre, voient le travail se raréfier, les 

salaires se ratatiner, leurs retraites s’effilocher. C’est eux qui vous tiennent, gens de gauche ; 

eux, les riches, qui tiennent les élus de la république, absolument tous, sans distinction ; ces 

pseudos élus de la république, ces prétendus représentants du peuple qui, selon une tradition 

bien établie, se vendent au premier venu comme du pain pas frais ; il suffit de leur faire entendre 

le frissonnement des billets de banque, ou les faire saliver devant des juteuses perspectives de 

pots-de-vin ou dessous-de-table ; c’est eux, les riches (qui sont parfois des ex-pauvres ayant 

réussi), qui financent vos journaux de gauche pour la simple raison qu’en vous tenant par 

l’estomac à défaut de vous tenir par autre chose que vous n’avez pas, ils contrôlent à la fois 

leurs soutiens et leurs faux adversaires (opposition contrôlée) qu’ils suscitent, en commençant 

par se mettre les journalistes dans la poche avant même les politiques, et en les achetant tous 

comme de vulgaires tapineuses à la conscience aussi légère que leur vertu.  

Qui finance le Monde ? Qui finance le Figaro ? Qui Finance Libération ? Qui finance Le 

Nouvel Obs ? Qui finance Marianne, le Point, l’Express ? Qui finance la presse quotidienne 

régionale ? Qui finance la presse économique et financière ? Qui finance la télévision, la radio, 

certains sites internet d’information ou de désinformation ? Qui finance les agences de presse ? 

Qui finance la publicité et les grandes agences de publicité ? Qui finance les campagnes 

électorales ? Qui finance les promesses électorales trompeuses  ou jamais tenues ? Qui paye les 

journalistes qui ne sont que les chiens de garde du système ou des agents de propagande, quand 

ils ne sont pas des commissaires politiques recevant leurs ordres directement du pouvoir ? Qui ? 

Qui ?... Les 500 que vous voulez taxer, qui vous nourrissent grassement, vous gens de gauche, 

et cela qu’ils soient banquiers, riches avec l’argent des autres (les plus importants contributeurs 

au régime républicain, droite et gauche confondues, y compris les extrêmes des deux camps), 

le CAC 40, ou l’argent que vous détournez délibérément et sans honte de l’État…  

Qui a détruit les frontières nationales autorisant l’évasion fiscale, la spéculation financière 

internationale qui échappe à tous contrôles souverains, et vampirise littéralement les caisses des 

États industrialisés ? Vous gens de gauche. 

Qui a favorisé l’immigration-invasion folle et incontrôlable dont le résultat est d’abaisser le 

niveau de vie des classes populaires que vous prétendez représenter et défendre, et de créer des 

foyers de pauvreté là où ils n’existaient pas ? Vous gens de gauche.  

Et je ne parle pas des désastres civilisationnels que cela provoque, dans le même temps où 

cette immigration cosmopolite est cause d’une insécurité publique et d’une criminalité 

endémiques atteignant des niveaux records que la France n’a jamais connus par le passé.  

Qui a organisé, sous l’influence anglo-américaine, l’Organisation Mondiale du Commerce 

responsable d’avoir détruit des millions d’emplois à basse valeur ajoutée dans les États 

industrialisés, provoquant des délocalisations industrielles massives accompagnées des 

inévitables transferts de technologie, parfois le transfert direct du matériel, entraînant la perte 

des savoir-faire chez nous, et mettant en concurrence déloyale des pays dépourvus de protection 

sociale, où les conditions de travail relèvent plus de l’esclavage ou du servage modernes que de 

l’épanouissement personnel ? Qui sinon vous gens de gauche ? 
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Qui a endetté la France pour des générations en aliénant l’État français, c’est-à-dire en faisant 

dépendre la nation française tout entière et sa population à la Haute finance internationale, qui 

ne respecte ni frontières ni patries, et qui a pour culte le Veau d’Or, le seul Dieu qu’elle se 

reconnaisse et qu’elle idolâtre ? Vous gens de gauche.  

Qui va sur ces mêmes marchés financiers emprunter régulièrement pour assurer les fins de 

mois des fonctionnaires de l’État et des collectivités locales, creusant toujours plus profond 

l’abîme de la dette publique ? Vous gens de gauche. 

Qui permet au ministère des finances de s’approvisionner sur les marchés occultes de la 

Haute finance internationale qu’aucune autorité au monde n’est capable de contrôler, et dont 

les fonds proviennent, au moins en partie et indifféremment, de l’argent du crime, de tous les 

trafics honteux de la planète (drogue, prostitution, armes, etc.), de la spéculation générale, de 

l’argent des particuliers qui veulent échapper au fisc, de celui des multinationales pour les 

mêmes raisons, etc. ? Vous gens de gauche. 

Qui autorise à fabriquer de la fausse monnaie de faux-monnayeurs gagée sur le travail des 

Français les plus productifs de valeur ajoutée et sur la vente de notre patrimoine national pour 

donner l’illusion que tout va bien et que l’économie tourne à plein régime ? Surtout quand on 

sait, et c’est inéluctable, que l’économie spéculative s’écroulera un jour, entraînant une misère 

effroyable, ou alors se maintiendra à condition de transformer les peuples occidentaux en 

esclaves dociles asservis à la dictature du Nouvel Ordre Mondial, ce qui ne saurait tarder ? Vous 

gens de gauche. 

Qui à soumis l’économie générale à la dictature du mythe invraisemblable de la croissance 

sans fin et du crédit sans limites, tout en sachant que les arbres ne montent pas au ciel, et que 

tout cela connaîtra une fin brutale et tragique dans les mêmes conditions que ci-dessus ? Vous 

gens de gauche. 

Qui a détruit l’économie vitale à basse valeur ajoutée au profit de l’économie à haute valeur 

ajoutée, en sachant que la plus-value de l’économie à haute valeur ajoutée se réfugie dans les 

paradis fiscaux contrôlés par la Haute finance internationale et ne profite pas à la population de 

son pays d’origine ? Vous gens de gauche. 

Qui a soumis les produits à basse valeur ajoutée et de première nécessité à la spéculation 

financière, provoquant le renchérissement artificiel des prix à la consommation pour des 

denrées consommables de qualités douteuses, particulièrement dans tout ce qui touche à 

l’agroalimentaire, c’est-à-dire l’alimentaire frais ou frais transformé ? Vous gens de gauche. 

Qui a laissé les concentrations d’entreprises s’opérer au nom d’un soi-disant effet de taille 

critique et sans jamais s’y opposer, en conglomérats énormes rappelant parfois les konzerns 

nazis ou les combinats soviétiques d’antan qu’on nomme aujourd’hui multinationales, 

transformant l’économie générale en une forme de capitalisme d’État non-dit sous la 

dépendance de quelques féodalités industrielles et financières oligarchiques et apatrides, dont 

l’influence sur l’évolution de nos sociétés met en péril l’autorité des États et la souveraineté des 

peuples ? Vous gens de gauche. 

Qui a permis la fusion des banques d’affaires et des banques de dépôt, ou qui a permis à 

celles-ci de se transformer en banques d’affaires en jouant avec l’argent de leurs clients 

dépositaires, et en accumulant des milliers de milliards de titres pourris qui n’ont aucune valeur, 

des banques que le contribuable français, créateur de valeur ajoutée, contribue par son travail 

quotidien à renflouer en permanence alors qu’elles devraient être garantes des fruits de son 

travail, et qui poussent le cynisme jusqu’à présenter régulièrement des bilans positifs alors 

qu’elles ne valent même pas le prix des murs qu’elles occupent ? Vous gens de gauche. 

Qui a transformé une énorme partie de la population française active en fonctionnaires 

improductifs et en assistés sociaux permanents qui vivent en parasites sur le dos de la société, 
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c’est-à-dire sur le produit financier des seuls qui créent de la valeur ajoutée, les travailleurs, 

employés et cadres du secteur privé ? Vous gens de gauche.  

Environ 11 millions de Français en âge de travailler et en bonne santé vivent d’une façon ou 

d’une autre, entièrement ou partiellement, directement ou indirectement, des subsides de l’État 

républicain. La France n’a pas seulement le plus grand nombre de fonctionnaires en proportion 

de sa population, elle a aussi la plus grande proportion d’élus (560 000). Qui ne servent à rien, 

considération subsidiaire ajoutée de ma propre main. 

Qui a endetté la France en lançant sur tout le territoire des opérations pharaoniques et autres 

gaspillages monstrueux en suréquipement de type culturel, sportif, urbain, uniquement 

destinées à des fins électoralistes ? Vous gens de gauche.  

Souvenez-vous de tous ces panneaux croisés sur les routes ou sur les gros chantiers urbains : 

l’État investit pour vous ; la Région investit pour vous ; le Département investit pour vous ; la 

Commune investit pour vous, etc., comme si l’argent sortait de la poche des élus de la 

République, comme s’ils nous offraient des cadeaux payés sur leurs propres deniers… 

Qui détourne l’argent de l’État pour subventionner des centaines de milliers d’associations 

créées à des fins purement électoralistes par les élus de la République (comprenons des 

subventions vulgairement destinées à acheter le vote des électeurs), les élus étant les seuls 

habilités à créer des associations subventionnées ? Vous gens de gauche. 

Qui a détruit l’agriculture traditionnelle de type polyculture-élevage à caractère familial pour 

l’aliéner à l’exploitation agricole industrielle à caractère productiviste de type américain 

soumise à la dictature des banques, des industriels de l’agrochimie, de l’agroalimentaire, de la 

grande distribution, et qui ne survivent en permanence que sous perfusion d’argent public, à 

grands coups de subventions étatiques ? Vous gens de gauche. 

Qui a favorisé le développement de la médecine artificielle fondée sur la dictature chimio-

thérapique des laboratoires pharmaceutiques, au détriment des médecines naturelles assimilées 

abusivement au charlatanisme, ces laboratoires géants (à capitaux de plus en plus étrangers, 

comme le reste) ayant contribué à ruiner la Sécurité Sociale, et dont on dit maintenant que 

beaucoup de médicaments commercialisés sont dangereux pour la santé ? Vous gens de gauche. 

Qui a détruit l’équilibre relativement harmonieux ville-campagne qui existait en France au 

profit de la création de grandes métropoles de type ville-monde sur le modèle anglo-saxon, qui 

se caractérisent par un urbanisme ultra-fonctionnel laid, sans âme, débilitant, psychogène, et 

des regroupements démentiels de banlieues hideuses, criminogènes, ayant servi au début à 

encager les populations issues de la désertification de nos campagnes pour les mettre sous la 

dépendance du parti communiste et de la gauche en général ; puis, par la suite, pour y déverser 

à grands tombereaux toute la crasse de l’humanité qui rapplique en masse des ex-pays du tiers 

monde et même de l’Europe ? Vous gens de gauche. 

Etc., etc. 

Je vous entends vous récrier : vous mélangez tout, et vous mettez sur le dos de la gauche ce 

qui relève de la responsabilité de la droite. Pour moi, antirépublicain, il n’y a pas de droite en 

République parce que la République est fondamentalement de gauche, et cela depuis 1789 et 

son origine sanguinaire datée du 22 septembre 1792. Les représentants de la fausse droite 

républicaine ne sont jamais sortis de leur rôle d’idiots utiles ; ils ont entérinés toutes les lois de 

gauche, et ne sont jamais revenus dessus. Ils ignorent cet adage juridique : ce que fait une loi, 

une autre loi peut le défaire ; et cela d’autant plus facilement lorsqu’ils ont de nouveau la 

légitimité électorale. Mais voilà, ils sont de gauche parce qu’ils sont de connivence sur les 

fondements idéologiques de la république maçonnique et sont imprégnés jusqu’aux moelles des 

idéaux progressistes. Ils ne sont jamais revenus, par exemple, sur la peine de mort et 
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l’avortement ; et nous pouvons être assurés qu’ils ne reviendront jamais sur le « mariage » 

homosexuel, le wokisme et le reste… 

Quant à vous, gens de gauche, chaque fois que vous avez été au pouvoir et que vous avez 

appliqué le socialisme théorique, vous avez échoué sur toute la ligne ; c’est étrange, vous 

n’arrivez pas à vous faire à l’idée que le socialisme ne marche pas, n’a jamais marché et ne 

marchera jamais, parce que vous ne vous posez jamais la question : qui paye ? De même que 

vous n’avez jamais pu vous faire à l’idée que l’utopie, c’est ce qui n’existe pas. Et donc vous 

n'existez pas et vous ne le savez pas. En dernier ressort, pour sauver la face et les places juteuses 

que prodigue la généreuse République, vous vous rabattez en catastrophe, comme à chaque fois, 

sur une sorte de libéralisme économique mollasson et honteux qui n’ose pas dire son nom ; et 

comme vous ne pouvez assouvir votre rêve de faire payer les riches à moins de ruiner le pays, 

vous vous vengez sur ceux qui se tuent au travail, vous les taxez à toutes les occasions qu’ils 

ont d’ouvrir le porte-monnaie. Ce qui s’appelle se faire voler au coin du bois. 

Il y aurait peut-être une autre façon de traiter le problème des riches si cela est un problème 

pour vous, surtout qu’il y en a de moins en moins qui le sont de plus en plus ; c’est de faire en 

sorte de les attirer avec leur argent plutôt que de les faire fuir ; mais là, c’est trop demander à 

un cerveau de gauche habitué à se goberger avec l’argent public et à ne jamais prendre la 

moindre responsabilité personnelle dans la vie, cerveau rabougri par l’absence de prise de risque 

dans une existence socialement inutile, qui ne peut concevoir ni imaginer quoi que ce soit qui 

ne se résume en fin de compte à la solution de facilité : spolier le citoyen. 

Je me sens d’autant plus à l’aise pour exprimer mon point de vue qu’à la différence d’un élu 

républicain, je ne suis pas achetable, ni vendable, ni bancable, tout espoir de corruption étant 

fermé de mon côté. Et de ce point de vue, en effet, je ne peux intéresser les riches qui préfèrent 

se trouver face à des gens corruptibles dont on achète la conscience comme on achète les 

charmes d’une prostituée, que de se retrouver devant des gens d’honneur qui n’ont que de 

l’honnêteté à revendre : l’honnêteté n’a jamais payé. Même intellectuellement. 

Pour conclure, je reviens sur la dénomination de votre adresse internet, et de l’interprétation 

qu’elle suggère : Taxons les 500 plus riches ; cela me rappelle que Robespierre, le terroriste 

vertueux, créateur d’une religion Suprême, avait en projet d’assassiner les 300 000 familles les 

plus riches de France en son temps, et de s’emparer de leurs biens. Certes, vous ne parlez pas 

d’assassiner 300 000 familles, seulement de taxer les 500 plus riches. Il y a des évocations qui 

ont des apparentements terribles ; les grands crimes de l’humanité ont toujours commencé par 

l’idée de faire payer les riches, ou selon les mœurs de l’époque de s’emparer de leurs biens. J’ai 

le souvenir que Proudhon avait refusé de rejoindre le combat révolutionnaire du juif Marx, 

parce qu’il se refusait à l’idée, je cite de mémoire : « de participer à une Saint-Barthélemy de 

bourgeois ». Heureuse prémonition : on sait ce qu’il est advenu de l’idéologie marxiste. 

Alors faites savoir à Mme Marie-Noëlle Lienemann de s’occuper de ses affaires personnelle 

au lieu de s’occuper de taxer les riches. Que la fonctionnaire retraitée, sénatrice socialiste à 

15 000 euros par mois, retourne à ses travaux ménagers ; elle a probablement mieux à faire chez 

elle à s’occuper des siens, de ses enfants ou petits-enfants que de raconter des carabistouilles.  

Au fait, pourquoi porte-t-elle ce doux prénom chrétien de Marie-Noëlle, elle la catholique 

pratiquante (ancienne professeur de physique) dont le profil ne cadre pas du tout avec l’image 

que l’on se fait généralement d’un personnage situé à gauche de la gauche ? Je dis cela parce 

que je trouve indécent, voire obscène, que des élus de gauche puissent encore porter des 

prénoms tirés du calendrier catholique (grégorien), après que leur chef politique, élu Président 

de la République (vous savez, celui qui n’aime pas les riches mais taxe ceux qui travaillent !), 

ait imposé le « mariage » homosexuel, s’apprête à faire voter les étrangers qui l’intéressent plus 

que ses compatriotes ; à faire voter, après la loi instituant le génocide des enfants à naître, une 

loi destinée à expédier sur le mode accéléré le passage des vieux dans l’autre monde ; à 
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chosifier, marchandiser le ventre des femme, l’embryon humain ; à s’entêter de vouloir effacer 

les différences sexuelles naturelles, etc. Et après que le Ministre de l’Éducation nationale a 

décidé d’en finir avec la religion catholique, laquelle lui a donné quand même le prénom de 

« Vincent » alors qu’il est juif. Mais serais-je victime de la force du préjugé ? Encore une 

interrogation : n’est-ce pas cette chère Marie-Noëlle qui commit naguère une œuvre intime au 

titre ébouriffant de subtilité intellectuelle : La route est droite, mais la pente est forte ? (2013) 

 

 


